
 

 

 

 

 

 

１ 今回の研修でどのようなことを学びましたか 

 "初めての施設見学でしたが受け入れ体制がしっかり整っていること、ポリシーをしっかり持たれている

ことなど驚きました 

また 卒業後の進路を知ることの大切さ情報を得ることで保護者の不安が軽減されイメージを持つことが

できると思います" 

 就労Ｂや就労支援、生活介護の種類のイメージがわきました。 

 青葉仁会の西部エリアの見学や説明会は、初めてでした。 

改めて青葉仁の理念や規模の大きさを知る事ができました。 

また、入所施設、グループホームがあり、人生を支えて下さる環境が素晴らしいと思いました。 

 同じだったり、違ったりの悩み不安や、卒業後の就労先どうしたらいいのか、ここは良いな、とかを、研

修に一緒に行くと話せる場になるので、私は研修の場が、学びの場になっています。 

 このように大きな規模の福祉事業所の見学は初めて行かせていただきました。子どもの将来の働き方・社

会とのつながり方をイメージし考える良い機会となりました。働き方にもいろんな在り方があってサポー

トしていただきながら個々に応じてステップアップしていけることを知り安心しました。有意義な時間を

ありがとうございました😊 

 まず、青葉仁会の就労施設の多さに驚きました。 

まだ小学部で就労の事はあまりイメージができず将来の事に不安しかなかったのですが、我が子のような

重い障害でも何か仕事があり、毎日就労施設に通い目的をもって作業をするというのができるのではない

かと希望が持てました。 

また青葉仁会の事業所はどこもしっかりとした経営理念があり利用者の事も考えられているので安心し

ました。 

生駒事業所（社会福祉法人 青葉仁会） 

緑豊かな自然に恵まれた生駒山麓公園内に位置する事業所で、公園内のカフェレストラ

ン宿泊者への飲食提供などの作業の他、公園の指定管理業務として園内の造園や整備の

仕事などもされています。園内の環境を活かした、ウォーキングなどの健康づくりのプロ

グラムやお楽しみ旅行などの余暇支援も充実しているようです。 

令和５年 9月１９日（火）９：30～1４：30 

社会福祉法人青葉仁会の生駒事業所及び生駒山麓公園レストランへ訪問研修に行きま

した。 

保護者 24名（小学部 5名、中学部 10名、高等部 9名）と先生 3名の計 27名の参

加がありました。 

青葉仁会の西部エリアのデリカテッセンイーハトーブ、ポラーノ広場、生駒事業所の

施設の方から各施設の映像も見せていただきながら、説明をしていただき、生駒事業所

の施設見学をし、最後に生駒山麓レストランで食事しました。 
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まだ先の事ではありますが研修会に参加できてよかったです。ありがとうございました。 

 今回、初めて卒業生が働く現場を見学することができました。 

緑が多い環境の中、どの方も自信を持って働いている姿が印象的でした。体調が優れない時には横になっ

たりと個々に合わせたペースで無理なく働くことができているように思いました。また、青葉仁さんの規

模の大きさを初めて知り驚きました。まだまだ我が子が働く姿は想像できませんが、今後もみなさまのニ

ーズに応えていくというお話は私達にとってとても心強いお言葉でした。 

 コミュニティの少ない中での社会との繋がり、関わりの大切さ。 

今回はかなり大規模な事業所の見学でしたが、メリットデメリットもあるし家族、本人の希望も考えると

なかなか難しいなと思いました。これからも可能な限り施設見学はしたいなと思いました。 

 支援学校卒業後の姿を想像できました。 

未知の部分で不安だったのですが、少しイメージを持てたのが良かったです。 

 利用者の皆さんが丁寧に接客して下さり、ランチもとても美味しくいただきました。どの施設もとても綺

麗でかっこよくて、ここで働けたら素敵だな✨と思いました。「障がい者だからではなく、良いものを作

ってそれを評価してもらう」‥スタッフの皆さんの熱心さや利用者さんとの信頼関係も感じられました。

一人一人の可能性を信じて個々の持てる力を引き出し伸ばして、生きがいややり甲斐を感じて過ごせるだ

ろうと将来にも希望が持て少し安心しました。丁寧な対応や説明等していただきありがとうございまし

た。 

２ 訪問施設への質問と回答 

Q 東部と西部の事業所の移動もあるのでしょうか。 

A そのような前例もあります 

Q 毎年、どれくらいの求人募集をされているのか？→多方面から大勢の方が来られているようなので、狭き

門なのかなと気になりました。 

A 各事業所によって、また、その年の状況によって変わります。最新の情報が知りたければ学校の進路指導

部に尋ねてください。 

Q ショートステイは青葉仁会に入らなければ利用できないのですか？ 

A 相談支援事業所へご連絡いただき、支給決定を受けていただきたいです。→GH職員の事務所（奈良

西相談支援センターポラン）にご連絡をお願いいたします。その後、GH見学→プロフィール確認→

契約→ご利用となります。 

Q ショートステイや、東部送迎のことなど詳しく聞きたいと思いました 

A 東部について、経路の地図が作成できていないため、時刻表を添付いたします。必要枚数をおっしゃ

っていただければ、お届けいたします。 

３ 研修の満足度をおしえてください 

  

４ 今回の研修で学びがありましたか 

  


